

# THE GIKAI SHINBUN 議 会 新 聞

## 不偏不党の未来を展望する

PARLIAMENTARY NEWSPAPER

読者と新聞社の距離の近い当紙をぜひ、ご活用・ご支援ください。

A panoramic photograph capturing a serene rural scene. In the foreground, a dense field of vibrant yellow rapeseed flowers stretches across the right side. To the left, a row of blossoming pink cherry trees lines a path or riverbank. The background is dominated by a range of green mountains under a bright blue sky dotted with fluffy white clouds. A few utility poles and wires are visible on the far left, adding a touch of modernity to the natural setting.



A collage of four images. Top left: Princess Aiko in a pink blazer. Top right: Emperor Naruhito and Empress Masako in formal attire. Bottom left: Group photo of the Imperial Family. Bottom right: Sunset over water.

令和三年、新たなる年の幕開けにー

皆さん新年おめでとうございます。この1年、私たちは、新型コロナウイルスという、今の時代を生きています。ウイルスの感染拡大による様々な困難と試練に直面してきました。一方を失われた御家族の皆さんのお悲しみもいかばかりかと思います。皆さんが、大勢の患者さんの命を救うために、日夜献身的に医療意を表します。

同時に、感染の拡大に伴い、医療の現場がひつ迫し、医療従事者のられます。また、感染拡大の防止のために尽力されている感染症対されている多くの施設や、国民の皆さんの努力や御苦労も大変大きくなりました。特に、感染拡大の影響を受けて、仕事や住まいにくく変わりました。また、感染された方や医療に従事される方、更にはその御由により困難な状況に置かれている人々の身の上を案じています。じます。また、感染された方や医療に従事される方、更にはその御とも案じられます。その一方で、困難に直面している人々に寄り添付けられる思いがいたします。私たち人類は、これまで幾いく度どしかし、その度に、団結力と忍耐をもって、それらの試練を乗り越将来的への確固たる希望を胸に、安心して暮らせる日が必ずや遠くな受け合い、支え合いながら、進んで行くことを心から願っています。

ました。新型コロナウイルス感染症が収まり、再び皆さんと直接お会いに、我が国と世界の人々の安寧と幸せ、そして平和を祈ります。

皇后陛下

この1年、多くの方が本当に大変な思いをされてきたことと思いま

からお祈りいたしました。

また、この冬は、早くから各地で厳しい寒さや大雪に見舞われてい

ますように。

る私たちのほとんどが経験したことのない規模での未知の世界で、そして日本でも多くの方が亡くなり、大切な活動に力を尽くしてこられていることに深い敬意と感謝の意を心から願います。

皆さんの負担が一層厳しさを増している昨今の状況が案じ政策の専門家や保健業務に携わる皆さん、様々な面で協力をいたいものと思います。この感染症により、私たちの日常は大きく失うなど困窮し、あるいは、孤独に陥るなど、様々な理屈を恐ろしい疫病や大きな自然災害に見舞われてきました。家族に対する差別や偏見といった問題などが起きていることを、支えようと活動されている方々の御努力、献身に勇気をえてきたものだと思います。今、この難局にあって、人々が将来に来ることを信じ、皆が互いに思いやりを持って助け位以来、私たちは、皆さんと広く接することを願つてきたい日を心待ちにしています。そして、今年が、皆

株式会社 光永企画 設立記念

祝賀懇親懇談  
令和しあわせ

開信



